

Habrá biministerio de Economía y Minería

SORPRESA. *El ingeniero agrónomo Daniel Mas (IND) será el encargado de los dos ministerios.*

El gabinete de José Antonio Kast tendrá un biministerio. Así lo informó el Presidente electo en la presentación de su Gabinete.

Los ministerios que se unieron son los de Economía y Minería, quedando a cargo el empresario Daniel Mas, actual vicepresidente de la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC) y parte del rubro inmobiliario. Si bien este último ya sonaba para comandar la cartera de Economía, el

nombre que la tarde de ayer había trascendido para Minería era el de Santiago Montt, gerente general de la minera Los Andes Cooper.

Sin embargo, la empresa informó en un comunicado la salida de su cargo, para asumir en el futuro Gobierno. Esto generó fuertes críticas por parte del actual oficialismo, quienes cuestionaron el hecho de que una empresa anunciara un ministerio en vez del propio Presidente electo.

63